平塚柔道協会HP内のブログ充実してます!

(少年部入会状況(3月1日現在))

幼年6名 · 1年4名 · 2年7名 · 3年6名

4年9名 · 5年11名 · 6年7名 合計50名

☆平柔通信☆

平塚柔道協会発行

責任者 会長 奥 山 晴 治

☆見事3連覇達成!! 秦野総合高校杯柔道大会☆



全員で勝ち取った優勝です。A チームおめでとう

橋口先生が体育功労賞を受賞!



当協会少年部で長年にわたり指導していただいている橋口先生 が、この度、平塚市の体育功労者として表彰されました。先生には、 主として, 初心者に対し, いつも愛情いっぱいの指導を担当してい ただいております。橋口先生、受賞おめでとうございました。引き 続き, よろしくお願いします。

スキー教室開催される!~滑れるようになりました。~

2月14・15日の日程で、当協会のスキー教室が開催さ れました。当日は、多くの子供と保護者が参加しましたが、 初心者も多かったところ、2日間の特訓で、随分と上達した ようです。また来年も企画できればと思います。。

2月11日(祝),秦野総合杯に出場しました。 予選リーグは平塚柔道協会 A (康志郎、紳太郎、健 太、大地、正喜)が、3 勝でリーグ 1 位、平塚柔道 協会B (翔太郎、心音、拳、美紅、未稀)は2勝1 敗でリーグ2位となり,共に決勝トーナメントに進 出しました。

決勝トーナメント1回戦は, A チーム がシード, Bチームは2-1勝ち, 準々決勝はAチーム3-0勝ち, Bチームは惜しくも 1-3 負けでした。

その後, 準決勝は A チームが 3-2 で勝ち, 決勝 となりましたが、決勝は2-0で勝ち、結果、見事、 3連覇することが出来ました。

みんなで協力し掴んだ勝利でした。よくやったと 思います。Bチームも健闘しました。

当日はたくさんの方々が応援に来て頂きました。 応援ありがとうございました。

来年度、4連覇をめざし、頑張りましょう。

2月の合同稽古

2月8日(日)に上溝柔道教室主催合同稽古が あり、22名が参加しました。主として練習試 合中心でしたが、良い稽古ができました。

3月の主な行事(詳細は予定表)

8日(日)上溝柔道教室柔道大会(相模原)

22日(日)小学生送別ボウリング大会

26日(木)月次試合

29日(日) 平塚スポーツフェスタ

~世界チャンピオン中 矢 力 選手柔道教室~

(雑感)~ 技を掛け切る大切さ~ 今,柔道界で一番注目されている選手と言えば,阿部一二三選手 ではないでしょうか。高校生ながら、シニアの大会でも優勝し、あっという間に国際大会(グランドスラム東京 2014)でも優勝しました。彼がなぜ強いのか?その理由を挙げると,「技を掛けるときに迷いがないこと」 ではないかと思います。技を掛けることは「透かされる」「返される」恐怖との戦いです。でも,勝つためには 技を掛けなければなりません。当協会の子供たちにも、そんな練習にこだわってもらいたいと思います。